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あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者
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ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

RI第３３５０地区パストガバナー　　飯田光孝様

RI第2620地区R財団補助金小委員会委員長　

　　　　　　　　　　　　　中村幸夫様（焼津南RC）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　先日、8月17日の三島大祭りイベント、農兵節パレードに

参加いただいた皆様、猛暑の中でしたが無事に終えること

が出来ました。本当にありがとうございました。参加いただ

いた子供たちも、暑い中一生懸命踊っている姿はとても愛

らしく、印象的でした。沿道からの声援や終わってからの反

響も多く、せせらぎ三島の地域社会への参加や広報という

意味でも大成功を収めることが出来たと思います。

　本日お越しいただきました国際ロータリー第3350地区パ

ストガバナー飯田光孝様、第2620地区ロータリー財団補

助金小委員長の中村幸夫様、お暑い中ご足労いただきま

してありがとうございます。

第3350地区はタイ、ミャンマー、ラオス、カンボジア、ベト

ナムと統括する地域で、2022-23年度の飯田ガバナー就

任中に第2620地区と友好関係が締結されました。その後

国際奉仕活動が益々活発に行われています。

本日お越しいただいたのは、等クラブの国際奉仕支援の

カンボジア事業を地区補助金で実施しているわけです

が、昨年来、地区の方々からグローバルにチャレンジしな

よ、という声を頂き、米山パストガバナー補佐や地区の

方々にいろいろ相談してくる中、中村委員長が飯田パスト

ガバナーにお声掛けいただき、本日当クラブに来訪して

いただけるとの運びとなりました。後ほどの卓話時間で国

際奉仕事業の実績等お話頂けるとの事です。よろしくお願

い致します。

１．来週は休会です。

２．次回9月6日はクラブ協議会です。

３．9月6日例会後に理事会を開催します。

議案のある委員会は上程願います。

幹事　原兄多君

幹事報告



クラブ奉仕委員会卓話

皆さま、こんにちは！ 

初めての卓話緊張しています。よろしくお願いいたします。 

初めての卓話ということで、今回は私の生い立ちを簡単にお話

させていただきます。 

私は1983年7月29日に父：政明、母：みさおとの間に2人姉弟の

長女として生まれ、今年41歳になりました。両親は函南町でつば

さ寿司という寿司店を経営していまして、子ども時代は店も忙しく

近所の伯母の家に預けられ、年の離れた従姉や父方の祖母に

育ててもらいました。中学校に上がるまでの殆どを伯母の家で

過ごしましたが、伯母の家がどうしても都合が悪い時もありまし

て、小学校２～3年生になると店舗兼住宅のお店中をウロウロし

て、常連のお客さんにお酌したり遊んでもらったりなどしながら過

ごしていました。この頃の将来の夢はお寿司屋さん、父のお寿

司が大好きで常連さん達も可愛がってくれたので、将来は私が

店を継ごうと思っていました。 

　今は元気でよく食べよく飲みこんな体系の私ですが、保育園か

ら中学校に上がるまでは酷い貧血で食も細く、棒のような体系

で、所謂朝礼でよく倒れる子で鉄剤を処方されて飲んでいまし

た。貧血のせいか朝も頭痛と吐き気で起きられず、小学校に上

がると保育園よりも朝が早くなり悪化、熱もなくお昼頃になると治

るので母親は仮病だと思いパジャマのまま学校まで引きずられ

て登校なんてこともあり、学校に行くまでは毎朝地獄のようでし

た。それでも4年生までは頑張って通っていたのですが、5年生

の担任とそりが合わなかった事や軽いいじめにあい登校拒否、

たまに遅刻で登校する程度になりました。6年生になっても相変

わらずでしたが、新しい担任の先生が熱心で卒業間近には学

校に行けるようになりました。卒業式は途中で体調が悪くなり証

書をもらう前に保健室へ行き、小学校生活が終わりました。 

　中学校は函南中学校へ進学、部活動は演劇部に入りました。

最初の1か月はなんとか通っていたのですが、小学校の頃のい

じめっ子と同じクラスになってしまった事もあり、またもや登校拒

否。暫く行かなかったのですが担任の先生の勧めもあり保健室

登校で部活だけ出ることに。演劇部には仲の良い友達がいて

先輩も優しかったので、楽しく活動していました。演劇部では年

に2回公演がありましたが、部員が少なく音響照明をパソコン部

に手伝ってもらっていまして、当時パソコン部だった中村先生の

息子さん、方紀くんとはその頃からの縁で今でも友達です。同級

生で集まって方紀くんの部屋に泊まりホラーゲームをやったり、

夜中に日守山に登ってみたり、マタニティクリニックの旧病院で

肝試しをしたり等、中学生時代の楽しい思い出です。そんなこん

なで部活と保健室で過ごした中学校を卒業、卒業式は当然途

中で体調を崩して退席、ただ今回は卒業証書を受け取ることは

できました。 

　中学校卒業後は芝居を本格的に学びたくなったのと、あまり折

り合いの良くない母親から離れたかった事もあり一人暮らしをし

つつ東京の養成所へ入所。初めての一人暮らしで色々な事を

制限する親もいないので、今まであまり食べさせてもらえなかっ

たファストフードやお菓子を食べまくり、棒のような体型は横に成

長していきました。この体重は1年半かけて70㎏まで成長します。

　東京の養成所では同じクラスだった３歳年上の元旦那さんと

出会います。青森県弘前市からきた寺の次男で青白くヒョロヒョ

ロしていたので、よくお菓子をお裾分けしていたら告白され1999

年12月付き合うことに。翌年の春にはほぼ半同棲状態になり8月

に妊娠発覚、9月に急遽入籍10月に結婚式とドタバタ結婚しまし

た。妊娠前にダイエットしていたことと、悪阻で体重は48㎏まで

戻りウエディングドレスは綺麗に着ることができました。  

成田美幸君

結婚後は養成所を辞め、地元函南で暮らすことに。元旦那さん

20歳、私が17歳でした。私は妊娠中の為、元旦那さんがバイトを

して生活する事になるのですが問題が発生。元旦那さんすぐに

仕事を辞めてしまいます。知り合いの紹介でも最長半年、最短3

日何をしても続きません。義理のお義父さんに仕送りをしてもら

いながらなんとか長男：蓮を出産、産後暫くしてから息子を旦那

さんに預けバイトを始めます。その後19歳でまた妊娠、義理のお

義父さんの仕送りに助けられます。 その辺りから元旦那さんが私

に手を出すようになってきて心療内科に通ってもらうことに、20歳

で長女：なつめを出産、成人式はスーツを着て息子と一緒に出

席しました。その年の２月暴力が酷くなっていたことと、オーバー

ドーズで車を運転して廃車にして警察に保護された事をきっか

けに離婚を考えるのですが、義理のお義父さんから懇願され、

一旦実家の青森に帰ってもらい別居することに、私は4月から子

ども達を保育園に預け実家で働くことになりました。そんなこんな

で半年程別居し、穏やかな日々を過ごしていましたが、元旦那

さんが帰ってくることに。帰ってきたらお金もかかる訳で、昼は実

家お寿司屋、夜はコンパニオンでバイト生活。体重はみるみるう

ちに瘦せていき、38㎏まで落ちました。私の体重はジェットコース

ターのように増減します。 このままでは入院と言われ無理やり食

べて体調を戻した頃に転職、人生初の正社員で働きます。カー

ブスという女性だけのフィットネスクラブで、大変だけどとてもやり

がいがある仕事でとても楽しかったです。目標を追う楽しさを覚

え、マネジメントの勉強などもさせてもらい、新規入会数全国1位

を取って全国の店舗が集まるコンベンションで表彰もしてもらい

ました。 そんな風に仕事を頑張っていたのは、当時また元旦那

さんの暴力が酷くなり家庭から目を背けたかったのもあるのかも

しれません。暴力も働かないのも私だけならよかったのですが、

子ども達にまで手が出るようになり娘の目にできた青タンを見て

今度こそはと離婚を決意、27歳で離婚しました。 

　離婚した年に三島市のアマチュア劇団「シアター万華鏡」の

座長と知り合い、今度はアマチュアとして役者活動を再開、年

に1～2本の舞台に立つようになります。 30歳になる年に転職して

整骨院の受付を始めるのですが、その治療院がマルチ商法の

勧誘と酷いパワハラからストレスで下血、反抗期の娘が家に帰り

たくないと外で大暴れしていたのを無理やり引っ張って連れて

帰ったら、児童相談所に通報され訪問がくる。その頃、母親も病

んでいて子ども達を勝手に連れ去ったりと、ストレスがマックス状

態になり「もうヤダ死のう」と自殺未遂。幸い？当時の彼が発見し

て生き延びてしまいました。その彼とは33歳の時に別れその後は

34歳まで入退院を繰り返して、薬のせいか記憶は少し曖昧な4

年間です。 34歳で知り合いが開いた日本酒の会で知り合った居

酒屋店主と付き合いはじめ、馬車馬のように働いているうちに鬱

病完治。暫くすると店主が店に出なくなりいつの間にか私が店長

として立つことに。 その後、「お前が金借りて自分で店やって養

え」と言われ、本当に店を畳んでしまったので、大家さんに同じ

場所でやりたいのですが…と、ご挨拶したらなんと建物が古いか

らと建て替えもらえることに。完成まで1年掛かりその間収入がな

くなるので彼はお金ないならと岐阜の実家に帰っていきお別れ。

私は生活費や準備金も必要なので、昼はお蕎麦屋さん、夜は

スナックでバイト。そのスナックでは、仲原さんや所属することに

なる三島JCの人達と知り合います。 

そして2020年１月、焼きを極める火々をオープン。オープン直後

からのコロナ禍で、だいぶ辛い思いもしましたが、周りの仲間たち

に支えられて今日までやってこれています。 

子ども達2人ともこの春に大学と短大を卒業しお母さん業も卒業

です。これからは第二の人生として、また色々な事にチャレンジ

していきたいと思っていますので、皆さまこれからもよろしくお願

い致しします！ 



委員会報告

クラブ細則検討委員会　　　　　　　　　　　　中村徹君

9月6日の例会はクラブ協議会ですが、クラブ細則検

討委員会が担当することになりました。

当クラブではクラブ細則　内部規定は3年に一度RIで

行われる規定審議会を受けて改訂してきました。しか

し、1昨年から新会員が急に増えましたので、若い会

員にロータリーをもっとよく知っていただこうとの、会長

の考えで、年度初めですが、クラブフォーラムを行い

ます。次年度以降のクラブ管理の在り方、奉仕の在り

方について、前向きな皆さんの活発なご意見を伺い

たいと思います。皆さんのご意見を踏まえ、当委員会

は、今年度中のクラブ細則　内部規定の改訂に備え

たいと思います。よろしくお願い致します。

スマイルボックス

大川泰君：夏の家族会農兵節パレードに参加してくれた

方々、そして応援してくれた方々、皆様に感謝します。あり

がとうございました。スマイルします。事業報告は9月第1例

会で報告させていただきます。

杉山寿美子君：夏祭り、農兵節、お疲れさまでした。観光

協会からも農兵節普及会からも御礼の言葉をたくさん頂

き、私も鼻が高かったです。来年以降も踊りたいとスタッフ

からもお願いされました。せせらぎ三島ロータリーでも継続

して頂けると幸いです。ありがとうございました。

野村諒子君：夏祭り、農兵節パレードへの参加お疲れさま

でした。せせらぎ三島RCのパワーを見ていただけたと思い

ます。この勢いで楽しく頑張りましょう！

中山和雄君：大川委員長、参加した皆様、お疲れ様でし

た。

原兄多君：明日、吉村君・三輪君と法人会の事業で富士

山に登ります。約20年ぶりの富士登山です。応援よろしくお

願いします。

宮澤友一君：農兵節パレードお疲れ様でした。練習したク

ラブ紹介をアナウンスの方に言われてしまったのがちょっ

ぴり心残りです。

成田美幸君：はじめての卓話緊張しています。逃げ出した

いですが頑張ります。よろしくお願いします！

山口辰哉君：大谷さん、明日のタンパベイレイズ戦での40

－40を期待して！！！

鈴木俊也君：本日、早退します。

９月５日　　 原　兄多君

８月２３日　 仲原実圭君

会員誕生日

入会記念日

委員会報告




